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平成２９年度 第２回美篶地域協議会会議録 

開 催 日 平成３０年３月２０日（火） 

開 催 時 間 開 会 午後６時３０分 閉 会 午後７時４５分 

開 催 場 所 美篶きらめき館 第３会議室 

委員の出欠 

 

出席１８名 

欠席 ２名 

 委員氏名   委員氏名   委員氏名  

1 伊藤 久志 出 ８ 吉田 宮雄 出 15 丸田 旭雄 欠 

2 春日 松未 出 ９ 矢野 正明 出 16 上原 倶子 出 

3 北原  清 出 10 小林 光洋 欠 17 宮島  勝 出 

4 矢島 莊衛 出 11 黒河内 仁 出 18 窪園 祐子 出 

5 山崎  勝 出 12 遠山  豊 出 19 黒河内 浩 出 

6 根津 二郎 出 13 渋谷  明 欠 20 白鳥 敏明 出 

7 小松 千里 出 14 山岸眞由美 出    

署名委員 吉田 宮雄 矢野 正明  

委員以外 

の出席者 

 ３０年度区長会 副会長 中澤 春樹、会計 木下 隆人 

 上大島区長 小松 光雄 

市 側 の 

出 席 者 

 なし 

 

出席した 

事務局職員 

美篶支所長  伊藤 厚 

協議事項 

 

１ 報告 

(1) 平成 29年度伊那市協働のまちづくり交付金事業について 

２ 審査 

(1) 平成 30年度伊那市協働のまちづくり交付金事業について 

３その他 

 

配布資料 １ 平成 29年度伊那市協働のまちづくり交付金事業一覧 

２ 平成 30年度伊那市協働のまちづくり交付金事業計画書兼申請書一覧 
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■概要 

１ 開  会  小松副会長 

 

２ あいさつ  伊藤会長 

 

３ 会議録署名人の指名について 

（会長） 

吉田 宮雄 委員、矢野 正明 委員を指名。 

 

４ 報告事項 

(1) 平成 29年度伊那市協働のまちづくり交付金事業について 

（会長） 

それでは、報告事項に入ります。平成 29 年度伊那市協働のまちづくり交付金事業につ

いて報告をお願いします。 

（事務局） 

次第をおめくりいただきまして、平成 29 年度伊那市協働のまちづくり交付金事業一覧

をご覧ください。 

（以下、資料により説明。） 

（会長） 

 ただ今の報告のとおりでありますで、よろしくお願いします。 

  

５ 平成 30年度伊那市協働のまちづくり交付金事業の審査 

（会長） 

 それでは、平成 30年度伊那市協働のまちづくり交付金事業の審査をお願いしたいと思い

ますが、はじめに事務局から説明をお願いします。 

（事務局） 

平成 30 年度伊那市協働のまちづくり交付金事業計画書兼申請書一覧の資料のうち、募

集チラシと事業一覧について説明。 

（会長） 

 審査の前に、事務局の説明に対し質問等ありましたらお願いします。 

（な  し） 

 

（１）白山の通学路環境整備事業（上大島区） 

（会長） 

 それでは、初めての申請になります白山の通学路環境整備事業について、上大島区長、

説明をお願いします。 

（上大島区長） 

 計画書兼申請書の９ページから１６ページについて説明。 
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（会長） 

 質問、ご意見等ありましたら、お願いしたいと思います。 

（委員） 

 事業費総額から、交付金要望額を差し引いた差額は、区が負担するということか。 

（上大島区長） 

 そうです。区の予算に計上しています。 

（委員） 

 市単事業等で市へ要望していくことは難しいか。 

（上大島区長） 

 難しいと思われます。 

（委員） 

 通学路の安全確保という趣旨からよいと思うが、日当の内容はどのようなものか。 

（上大島区長） 

 協働のまちづくりという観点から各戸の夫役により除伐等の後片付けなどを行い、地域

交流を図りながら環境美化、景観形成を図りたいという狙いがあります。 

（委員） 

 日当をこの交付金の対象とすることはよいのか。 

（事務局） 

 資料の交付金活用事例をご覧いただくとおり、環境整備活動等に対する労力の対価とし

て支払う日当等は対象経費になります。 

（会長） 

 それでは、上大島区から出された白山の通学路環境整備事業については採択とすること

でよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

（会長） 

 この件については採択といたします。 

 

（２）美篶地区の桜の名所を活用した地域活性化事業（美篶地区各種団体協議会） 

（３）美篶小学校資料館整備と周辺整備事業（篶小学校資料館運営委員会） 

（４）まほら伊那いいとこ百選に選定の下県の桜トンネルを活用した地域活性化と地域の 

絆を高める事業（下県桜愛好会） 

（５）三峰川河川環境整備事業（美篶区長会） 

（会長） 

 それでは次の（２）から（５）については、昨年に続き継続の申請事業でありますので、

事務局から一括の説明をお願いします。 

（事務局） 

 計画書兼申請書の１７ページから４９ページについて説明。 

（会長） 
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 審査については一件ずつお願いします。はじめに美篶地区の桜の名所を活用した地域活

性化事業についてご意見等お願いします。 

（委員） 

 今回は、照明器具の増設はないのか。 

（事務局） 

 電源についてはレストパークから分岐しており、業者に確認したところ昨年の基数が限

度ということです。増設する場合は中電に依頼する必要があり、本年度は現状とした経過

があります。 

（委員） 

 今年は新たに小学校と連携した事業が計画されているので、そうしたソフト面を充実さ

せ、増設は今後の課題とすることでよいのではないか。 

（会長） 

 それでは、この件については採択とすることでよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

（会長） 

 それでは、この件については採択といたします。 

次に、美篶小学校資料館整備と周辺整備事業についてお願いします。 

（委員） 

 大切な資料館であり、継続して整備していく必要があると思う。 

（会長） 

 それでは、この件については採択とすることでよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

（会長） 

 この件については、採択といたします。 

次に、まほら伊那いいとこ百選に選定の下県の桜トンネルを活用した地域活性化と地域の 

絆を高める事業についてお願いします。 

（委員） 

 区の事業は上限２０万円と申し合わせているが、下県の場合はこれに当たらないという

ことでよいか。 

（事務局） 

 この事業の受益者は下県だけでなく地区全体であることから、上限は適用にならないと

いう判断を前回の審査の時点でいただいています。 

（委員） 

 問題になったのは笠原区の区誌作成で、この受益者は笠原区のみということで上限を設

けたが、今回は、地区全体に恩恵があるという点が違う。 

（委員） 

 継続でよいと思います。 

（会長） 
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 この件については採択とすることでよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

（会長） 

 それでは、採択といたします。 

次に、三峰川河川環境整備事業についてお願いします。 

（委員） 

 継続でよいかと思います。 

（事務局） 

 交付金については予算の範囲内で配分することになっており、今まで採択した事業の残

金を交付することでよろしいかご確認をお願いします。 

（会長） 

 事務局の説明のとおり、残金を三峰川河川環境整備事業に充てることでよろしいか。 

（異議なし） 

（会長） 

 それでは、交付金はそのように決定し、採択といたします。 

 

（６）その他 

（会長） 

その他、何かありましたらお願いします。 

（事務局） 

協議会委員は各種団体協議会の運営委員会をもって充てることになっており４月から

新しい委員になる。今まで女性登用の観点からＰＴＡ女性副会長に委員をお願いしていた

が、３０年度は女性ではないとのことであり、代わりに日赤分団長を委員として選出する

ことについてご意見を伺いたい。 

（委員） 

 ＰＴＡ女性副会長がいなくなるということか。 

（委員） 

 役員の立候補が男性のみであり、立候補の場合は性別を問わないことを理事会で確認し

たということです。 

（委員） 

 今後、ＰＴＡ代表の委員は一人になるということか。 

（委員） 

 ＰＴＡ代表の委員は一人にして、女性登用の面から日赤分団長でよいかと思います。 

（会長） 

 今回は、日赤分団長にお願いし、２年後についてはその時点で委員構成を検討すること

でよろしいか。 

（異議なし） 

（会長） 



 6 

 それでは、そのように確認願います。 

（副会長） 

 慎重にご審議いただきありがとうございました。以上をもちまして美篶地域協議会を閉

じます。 


